桜井・脇本遺跡 5世紀後半、石積み遺構

雄略天皇(5世紀)が造営した「泊瀬朝倉宮」の推営した「泊瀬朝倉宮」の推営した「泊瀬朝倉宮」の推営した「泊瀬朝倉宮」の推めた。橿寿研は、5世紀後半の石積み遺構が出土し、県の石積み遺構が出土し、県の石積み遺構が出土し、県の福原考古学研究所が24で、防御を兼ねた空堀の放って、防御を兼ねた空堀の水が造





雄略天皇宮殿の空堀か

脳本遺跡は、奈良盆地か 視覚的な効果も考えて築か の古代天皇の宮殿が集中し 午前10時から行われる。近 の古代天皇の宮殿が集中し 午前10時から行われる。近 たとされる三輪山の麓に位 鉄大阪線大和朝倉駅から北 たとされる三輪山の麓に位 鉄大阪線大和朝倉駅から北

この南側には初瀬川が流れており、今回出土した石 ったが、橿考研は、堀などの南端 でたが、橿考研は、土の分 中が管理した水のない空堀と が管理した水のない空堀と かでいる。

で、泊瀬朝倉宮の一部とみられる5世紀後半の建物跡られる5世紀後半の建物跡られる5世紀後半の建物跡も出土している。 「石積み遺構について、和田萃・京都教育大名誉教授(古代史)は「宮殿を囲むで、大規模な堀の一部だろう。威容を誇るの一部だろう。威容を誇るの一部だろう。威容を誇るの一部だろう。威容を誇るの一部だろう。成容を誇るの一部だろう。



脇本遺跡で発掘された5世紀後半の石積み遺構 =24日午前、奈良県桜井市(門井聡撮影)